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VERBALE DI CONSIGLIO N.  6  DEL 18.11.2009 
Il Consiglio convocato per le ore 18.00, ha inizio alle ore 18,15. 

CONSIGLIERI PRESENTI: 

Masi , Di Donna, Natuzzi, Pinto, Pucci (si allontana alle ore 20,50), Aquaro, Dilonardo, Internò, 

Sasso, Farese, Di Francesco (si presenta alle ore 18,25).    

CONSIGLIERI ASSENTI: 

Antonicelli (c.p.), Laterza (c.p.), Boccassini (c.p.), Carbotti (s.p.)   

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO:  il Presidente Masi. 

SEGRETARIO DEL CONSIGLIO:  il Consigliere Segretario Pinto, il Consigliere Supplente 

Sasso. 

    ARGOMENTI ALL’O.D.G . 

1) Conferma di lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
2) Iscrizioni-Cancellazioni-Trasferimenti 
3) Parcelle 
4) Atto di citazione Ing. …………….: nomina rappresentante legale-(Masi/Pinto) 
5) Prefettura di Taranto:ricostituzione Commissione Pubblico Spettacolo-(Natuzzi/Aquaro) 
6) Diritti su parcella: richiesta di ulteriore proroga Ing. …………-(Masi/Di Donna) 
7) Richiesta di tutela contro la Scuola Edile di Taranto: Ingg. ……. e A……..-(Natuzzi/Pinto) 
8) Liceo Scientifico Statale Ferraris di Taranto: richiesta di conferma scritta per onorario a 

vacazione dell’Ing. …………-(Farese/Laterza) 
9) Avv. De Cillis: richiesta di deferimento dell’Ing. ………….., contenzioso Quem srl 
10) Nomina: RSPP, ASPP-(Di Francesco) 
11) Costituzione Commissione Regolamenti Interni-(Masi/Di Donna) 
12)  Agenzia del Territorio di Taranto: provvedimento direttoriale 15.10.09-“Nuove specifiche 

tecniche e procedura informatica per le dichiarazioni delle unità immobiliari urbane”-
(Dilonardo) 

13) Piano Strategico Area Vasta Tarantina: convocazione degli Associati per il 23.11.09-
(Farese) 

14) Convegno a L’Aquila per il 02.12.09: “Dopo il terremoto: strategie e metodi per la 
ricostruzione”-(Di Donna/Natuzzi) 

15) Proposta di Convenzione: British School Taranto-(Natuzzi) 
16) Proposta di riunione congiunta Ordini e Federazioni di Basilicata, Campania e Puglia (Masi) 
17) Varie ed eventuali 
 

ARGOMENTI TRATTATI NELL’ORDINE DEL GIORNO 
 

1°-LETTURA ED APPROVAZIONE DEL VERBALE N. 5 DEL 10. 11.09 

Il Consiglio, previa conferma di lettura, approva all’unanimità il verbale. 

2°-ISCRIZIONI-CANCELLAZIONI-TRASFERIMENTI:  

ISCRIZIONI : 

1)  Ing. Gerardo BIAMONTE, già iscritto presso il nostro Ordine dal 26.05.2009 con il 2635, nella 

Sezione A Settore Informazione, avendo conseguito l’abilitazione presso il Politecnico di Bari, 

come da certificato allegato, chiede di essere iscritto anche nel Settore Industriale. 
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Relativamente alla richiesta del collega Ing. G. Biamonte per essere inserito nell’Albo anche nella 

specializzazione Industriale, il Consiglio delibera di approfondire la problematica e riporlo 

all’O.d.G. del prossimo Consiglio. 

-Alle ore 18,25 si presenta Di Francesco. 

3°-PARCELLE-Commissione Parcelle: 

Non viene liquidata alcuna parcella. Di Donna propone di recepire al fine della determinazione 

delle parcelle per prestazione ex L. 818/84 (NOP e CPI) le proposte di parcelle adottate dagli Ordini 

di Bari e Lecce, in quanto le stesse verranno recepite in sede di Federazione con validità sul 

territorio Pugliese. La metodologia adottata sarà divulgata a tutti gli iscritti tramite circolare e 

pubblicazione sul sito.  

4°- Atto di citazione Ing. ……………: nomina rappresentante legale-(Masi/Pinto): 

Masi relaziona che ha invano cercato di contattare l’Ing. ……………per ricercare un accordo 

bonario, ma senza esito. Il Consiglio delibera di costituirsi in giudizio e di farsi rappresentare 

dall’Avv. Annalinda Bello. 

5° -Prefettura di Taranto: ricostituzione Commissione Pubblico Spettacolo (Natuzzi/Aquaro) 

Relaziona Aquaro ed in base alle consultazioni dei curricula in atti, fermo restando il principio della 

rotazione vengono segnalati i seguenti nominativi:  

a) Esperti in elettrotecnica: Olivieri Donato (effettivo), Izzo Massimo (supplente); 

b) Esperti in Acustica: Gualtieri Umberto (effettivo), Morrone Emiliano(supplente); 

c) Esperti in Elettromeccanica: Zigrino Giovanni (effettivo), Catalano Damiano (supplente). 

Il Consiglio recepisce ed approva dette segnalazioni. 

- Alle ore 19,00 Pinto si allontana e verbalizza il Segretario supplente Sasso. 

6°- Diritti su parcella: richiesta di ulteriore pro roga Ing. ……………..-(Masi/Di Donna): 

In riferimento all’analisi della richiesta protocollata al n. 1717 del 09.11.2009, “Fallimento Centro 

…………………”-diritti su parcelle: risposta alla vs. nota di prot. 1651 del 03.11.2009”, il 

Consiglio concorda con la proposta avanzata dall’Ing. Di Francesco ovvero di rateizzare la restante 

somma dovuta in due scadenze fissate per il 30 aprile e il 30 giugno 2010. 

-Alle ore  19,20 Pinto rientra e riprende a verbalizzare. 

7°- Richiesta di tutela contro la Scuola Edile di Taranto: Ingg. ………… e …………..-

(Natuzzi/Pinto): 

Il Consiglio rinvia l’argomento per ulteriori approfondimenti. 

8°- Liceo Scientifico Statale Ferraris di Taranto: richiesta di conferma scritta per onorario a 

vacazione dell’Ing. Gentile-(Farese/Laterza): 



Verbale di consiglio n. 6 del 18.11.2009 

 Pagina 3 di 4 

Al fine di approfondire l’argomento, il Consiglio ritiene di convocare il collega …………per 

venerdì p.v. alle ore 11,00. Presenzieranno Masi e Natuzzi. La Segreteria si attiverà per la 

convocazione del collega con telegramma. 

9°-Avv. De Cillis: richiesta di deferimento dell’Ing. …………., contenzioso Quem srl: 

Il Consiglio demanda il Presidente ed il Vicepresidente ad approfondire l’argomento convocando il 

collega. 

10°- Nomina: RSPP, ASPP –(Di Francesco): 

Il Presidente preso atto della non disponibilità dei colleghi consiglieri al riconoscimento del modulo 

C, del D. Lgvo 81/2008, concorda con il Consiglio di inviare agli iscritti nota per disponibilità a 

ricoprire detti incarichi. 

11°- Costituzione Commissione Regolamenti Interni-(Masi/Di Donna) 

Il Presidente chiede la disponibilità  dei colleghi presenti a far parte della Commissione per la 

proposta dei nuovi regolamenti interni (Regolamento Consiglio e Regolamento Commissione). 

La Commissione dovrà elaborare una bozza dei due Regolamenti entro il 10.12. c.a. da sottoporre 

all’approvazione del Consiglio. I colleghi disponibili sono: Sasso, Pucci, Farese, Di Francesco, 

Pinto, Di Donna. 

12°-Agenzia del Territorio di Taranto: provvedimento direttoriale 15.10.09-“Nuove specifiche 

tecniche e procedura informatica per le dichiarazioni delle unità immobiliari urbane”-

(Dilonardo): 

Il Consiglio delibera di trasmettere,  per conoscenza opportuna,  in circolare a tutti gli iscritti. 

13°-Piano Strategico Area Vasta Tarantina: convocazione degli Associati per il 23.11.09 

(Farese): 

Dopo la relazione dell’Ing. Farese inerente il Piano Strategico Area Vasta Tarantina, parteciperanno 

in rappresentanza dell’Ordine alle convocazioni del 19 e 23.11.09 il Presidente ed i Consiglieri 

Farese e Sasso. 

- Alle ore 20,50 si allontana Pucci 

14°-Convegno a L’Aquila per il 02.12.2009: “Dopo il terremoto: strategie e metodi per la 

ricostruzione”-(Di Donna/Natuzzi): 

Parteciperanno in rappresentanza dell’Ordine il Presidente e  Farese. 

15°-Proposta di convenzione-British School-(Natuzzi): 

Il Consiglio  rinvia per approfondimenti. 

16°-Proposta di riunione congiunta Ordini e Federazioni di Basilicata, Campania e Puglia-

(Masi): 

Rinviata a ulteriore Consiglio. 
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17°- Varie ed eventuali:  

Il Presidente illustra le varie tematiche che caratterizzeranno le attività dell’Ordine e propone di 

affidare le seguenti deleghe ai Consiglieri presenti che le accettano: 

1) Etica e deontologia professionale- Masi 

2) Parcelle e problemi tariffari 

3) Sicurezza- Di Francesco 

4) Ambiente e Territorio- Natuzzi 

5) Qualità 

6) Lavori pubblici- Dilonardo 

7) Energia ed Impianti tecnologici- Di Donna 

8) Aggiornamento e Formazione professionale- Pucci 

9) Informatica e Telecomunicazioni 

10) Urbanistica-Edilizia- Farese 

11) Industria 

12) Trasporti 

13) Opere idrauliche, marittime e navali 

14) Rapporti con l’Università- Sasso 

15) Dipendenti Pubblici e Privati 

16) Sport e tempo Libero- Pinto 

17) Prevenzione Incendi- Aquaro 

Alle ore 21,20 si chiude la seduta. 

  Il Segretario Supplente    Il Presidente 

                  (Dott. Ing. Simona SASSO)              (Dott. Ing. Angelo MASI) 

 

 

           Il Segretario  

       (Dott. Ing. Francesco PINTO) 


